

# 2023 年度 主将挨拶

## ◆全体主将 宮里亮

初めまして。

東京理科大学 I 部体育局硬式庭球部で全体主将を務めております、宮里 亮と申します。

私達は関東学生リーグ 2 部昇格、関東理工リーグ I 部連覇を目標に日々活動しています。

昨年数年ぶりに行われた関東学生リーグで、私達は東京理科大学史上初の 3 部昇格を達成しました。

さらにその後行われた関東理工リーグでは、3 部校としての重圧の中、見事男女ともに連覇を果たすことが出来ました。

新型コロナウイルスの影響が収まりつつある中で、部活動は以前のような活気を取り戻しつつあります。

対外試合の許可や泊まりでの合宿の再開など、恵まれた環境の中で練習方法や取り組み方を試行錯誤しながら日々向上心を持って練習に励んでいます。

2 部昇格に向けて、個人の力を向上させることだけではなく、本校の強みである部としてのまとまりを強化していけるように部員一同全力で精進していきたいと思えます。

サポート・支援して頂いているおかげで私達の部活動が成り立っていることを自覚し、常に感謝の気持ちを持ちながら活動して参りますので、今後とも応援のほどよろしくお願ひ致します。